
成品油降价 我市市民表现!淡定"

!

晚报记者 张志新

本报讯 日前 ! 国家发改委

宣布 !

!

月
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日零时起汽 " 柴油

价 格 每 吨 分 别 下 调
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元 "

&%%

元 ! 降价后
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汽油和
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柴油

的价格分别为
)*&+

元
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升和
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元
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升 !至此 !国内成品油价格已

连续
-

次下调 # 记者昨天走访了

周口市区多个加油站了解到 !大

多数车主对成品油降价表现 $淡

定 %#

昨日
..

时许 !记者在交通大

道与工农路交叉口一 加 油 站 看

到 ! 来此加油的车辆络绎不绝 #

加油站有关负责人告诉记者 !成

品油销量
!

月
..

日 略 有 上 涨 !

但
!

月
.$

日无明显变化 # $我知

道国家又一次下调 了 成 品 油 价

格 !油价涨涨跌跌 !不是什么新

鲜事了 # %在此加油的私家车车

主陈先生说 ! $油价下调 !对我没

有太大的影响 ! 买 车 就 是 图 方

便 !不能因为成品油价格的涨落

影响了自己的工作和生活 # %

据大庆路某加油站负责人介

绍 !前往该加油站加油的车辆在

油价降价当日虽然有些增加 !但

很快就恢复了正常 #在
!

月
..

日

之前刚给爱车加过 油 的 王 先 生

说 & $早几天就在网上看到了关

于成品油价近期要下调的预测 '

但是因为天气炎热 !不能为了等

待油价下降 !就不开车 ' 油价时

涨时降 ! 我觉得还是应该顺其自

然 ' %
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郸城女孩迷路
巡警送其回家

!

晚报记者 徐松

本报讯
!

月
"%

日
"!

时许!郸

城县公安局特巡警大队三中队巡警

在该县工业区附近巡逻时! 发现一

迷路女孩'后该女孩被巡警送回家'

当日!巡警看到一女孩在工业

区附近转悠 !精神恍惚 "似是浑身

无力的样子 ! 巡警将其叫到警车

前 !耐心询问后得知 !该女孩叫小

月 !家住该县虎岗乡 !因迷路流浪

到此 ' 后巡警将小月安全送回家

中! 其奶奶看到小月安全归来!感

动得老泪纵横' 线索提供 朱金光

!"#$%&'()*+,-.

!

晚报记者 马治卫
!

文

通讯员 胡洪涛 连祥工
!

图

本报讯 鹿邑县农家学子桑亚

伟在收到大学录取通知书后! 为筹

集上学费用到天津打工! 期间不幸

摔成重伤' 今年
&

月
)

日! 本报以

(鹿邑准大学生欲$典身%治伤 )为题

率先进行了报道! 引来各界爱心如

潮'

!

月
""

日!市"县两级慈善部门

再度关注桑亚伟! 并为他送去了
&

万元捐款'

大学新生入学日益临近!鹿邑县

准大学生桑亚伟经济上还有没有困

难!今年能否顺利入学*当日!带着对

他的关心和厚爱!市慈善总会会长朱

岫峰一行
"%

人! 在鹿邑县慈善会相

关人员的陪同下!专程来到该县赵村

乡胡山行政村侯庄村桑亚伟的家中

!如图"'$康复得怎么样*一定要树立

信心!这样就没有克服不了的困难+ %

朱岫峰见到桑亚伟时!边鼓励他自信

自强! 边把
&

万元慰问金送到他手

中' $党委政府这样关心俺!恁的恩情

俺一辈子也报答不完' %接过现金!桑

亚伟表示!他一定会勤奋学习!将来

学有所成报答家乡'桑亚伟的父母激

动之余!禁不住喜极而泣'

据介绍! 桑亚伟目前康复正常!

按计划今年能够入学'

追踪 !鹿邑准大学生欲"典身#治伤 $ 龙源路杨树林
虫害严重
树叶被啃光

!

晚报记者 张擘

本报讯
!

月
"$

日上午! 市民

徐先生拨打本报新闻热线称&$龙源

路沙河与颍河交汇处附近! 部分杨

树树叶被害虫啃光了! 看着触目惊

心' %接到记者的反馈!市林业局林

技站相关负责人称! 近期周口城区

将进行飞机防治害虫工作!届时!龙

源路杨树林的虫害情况将得到控

制'

当日!记者在现场看到!龙源路

沙河与颍河交汇处河道两旁的部分

杨树!树叶几乎被害虫啃光'附近居

民告诉记者&$我
-

天前发现自家的

杨树被害虫蚕食! 但不清楚是什么

害虫! 昨天我简单喷洒了一些灭虫

剂!不过效果不是太明显' %

针对此事!记者采访了市林业局

林技站相关负责人!该负责人介绍!

近几年!杨小舟蛾,杨扇舟蛾"杨白潜

蛾等食叶害虫对杨树的危害逐年加

重!严重影响了树木的正常生长'目

前!正值杨树食叶二三代时期!害虫

抗药性极弱!防治时机最佳!市民可

用制剂阿维-灭幼脲防治害虫'这种

药剂对于食叶害虫有很好的防治作

用!对于人体却不会造成伤害'

同时! 该负责人表示&$我市飞

机防治害虫在商水的防治工作已经

结束!近期将对周口城区高速公路"

国道"省道"大中型河道两侧的杨树

和城市防护林" 重点生态公益林进

行飞机喷洒防治病虫害! 到时候龙

源路出现的病虫害将会得到有效的

控制' %

参保收据存根找到 王先生可办理养老保险了
!

晚报记者 张劲松

本报讯
!

月
""

日! 本报
=%&

版以 ($老百姓办事咋这么难 %)为

题!报道了市民王先生由于其在川

汇区人力资源和社会保障局首次

参保的交款收据丢失!致使该局服

务大厅工作人员拒绝为其办理养

老保险一事后!该局企业养老保险

中心主任罗宏回应称!经过
!

月
""

日和
"$

日两天的努力 ! 王先生首

次参保的存根终于被找到!有关信

息已及时进行了补录' 目前!王先

生已经可以办理今年的养老保险

了'

!

月
""

日上午!川汇区人力资

源和社会保障局企业养老保险中

心主任罗宏主动与记者取得了联

系 !称无论费多大功夫 !他们也要

找到王先生在该中心首次参保的

存根' 当天中午!该中心几名工作

人员加班加点!终于在
$%%&

年
+

月

和
)

月份的票据中找到了王先生

的首次参保的收据存根'

!

月
"$

日

上午!该中心工作人员在电脑上将

有关王先生参保的信息及时进行

了补录!以免再次出现失误'

罗宏表示 !目前 !王先生可以

顺利办理今年的养老保险!以后的

工作中!该中心一定会逐渐提高工

作人员的服务质量!切实维护参保

人员的利益'

追踪 !%老百姓办事咋这么难&$

网友%普通人
"#$

&

我是河南省项城市丁集镇

西街行政村王营自然村的村民#

有个问题想请有关部门调查一

下#国家的低保政策是对困难户

的照顾#可是俺村的低保却被住

着楼房$ 身强力壮的人吃着#那

些住着破瓦房# 或住着危房的

老$弱$病$残是吃不到的%

网友%大浪涛沙&

淮阳县西城区阳光花园本

来是个好好的小区#但是随着别

墅区交房入住#一些业主开始乱

建院墙#现在已严重影响了小区

的交通% 希望有人能管管%

本栏目内容摘自中华龙都

网网友言论'不代表本报观点(

谁往黑河排了!毒"#

!

晚报记者 杜欣 文
!

图

本报讯 一夜之间!一河清水受

污'

!

月
""

日!黑河淮阳县林蔡段因

河水受污染! 河流内一网箱养鱼户

所饲养的鱼全部暴毙! 养殖户损失

惨重' 昨日!当地环保部门已介入调

查!正在全力追查排污$元凶%'

昨天上午! 记者接到报料后立

即驱车赶往现场' 记者在黑河淮阳

县林蔡段一段河流里看到& 河水发

乌! 河流里网箱里面的鱼儿多已毙

命!如图"!在夏天的高温下散发出

一股腥臭'

$前些天还活蹦乱跳! 为何在一

夜之间死亡* %淮阳县林蔡镇大李村

村民张明修说!今年
$

月份!他与李

艳山"王春华"张道杰"赵守新合作搞

了这个网箱养鱼项目!他们跑到山东

鱼台县进的鱼苗! 花了
-%

多万元'

$通过考察! 河道网箱养鱼没有不发

的'%张明修说!他们与当地水务部门

结合后! 在鱼苗供应商技术指导下!

投资几十万元!在黑河开始了网箱养

鱼' 他们严格按照技术指导!每个网

箱里投放
$%%

多尾鱼苗! 品种有草

鱼"花鲢"白鲢' $眼看着鱼儿长势喜

人!期盼着能在中秋节"春节卖个好

价钱'没想到如今赔得一干二净'%张

明修说!

!

月
"%

日!黑河还是一河清

水'

!

月
""

日早上!河水发乌!截至

昨天中午!

>%

多个网箱里的鱼全部

死亡" 腐烂! 直接经济损失
)%

多万

元'

$不管吃!不管卖 !连猪都不能

喂' 所有投资化为泡影!一分钱也没

收回来' %说起这次意外遭遇!投资

人之一李艳山是一脸无奈" 欲哭无

泪' 据李艳山说!事故发生后!他立

即向当地环保局反映' 随后!他沿黑

河往上游排查! 从淮阳到西华 "太

康"扶沟境内!试图找到往河流里排

污的企业' 沿途!他虽没有找到往河

流里排污的企业!但却发现!从黑河

淮阳段往上游走!至西华"太康"扶

沟境内!所到之处的河流均遭污染!

河水发乌!多有野生鱼虾死亡'

之前还是一河清水! 为何一夜

之间受到污染* 李艳山认为!完全可

以排除汛期生活污水的污染! 可能

是上游有污染源'

面对李艳山的质疑!昨天上午!

淮阳县" 太康县和市环保局主要负

责人赶到现场进行了水质抽样'

据淮阳县环保局局长尚端良介

绍!接到这一情况反映后!县环保局

高度重视! 在向市环保局汇报的同

时! 立即派人介入调查! 沿上游排

查' 经初步排查!淮阳境内没有发现

污染源或排污企业'

据了解!目前 !当地市 "县环保

部门正在全力彻查此事'


